

VANGUARDIA
21 de agosto de 2014

Ratifica Fitch Ratings calificación de 'AA-(mex)' para Saltillo

Fitch Ratings ratificó la calificación a la [calidad](#) crediticia del municipio de Saltillo en AA-(mex) y la Perspectiva es Estable

Saltillo, Coahuila.- Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Saltillo en AA-(mex) y la Perspectiva es Estable. Entre los factores que sustentaron la calificación fueron la generación alta de ahorro interno, contingencias bajas en materia de agua, así como al fondeo de las pensiones y jubilaciones en el largo plazo.

Además, de una posición positiva que se compara favorablemente entre los municipios de México, política conservadora de endeudamiento y elevada recaudación propia respecto a los ingresos totales.

Fitch Ratings indicó también que Saltillo destaca por la proporción alta de ingresos propios entre totales. Al cierre de 2013, los ingresos propios ascendieron a 714.8 mdp y representaron 33.6 % de los ingresos totales; indicador que compara favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF 27.5 %).

Mientras que el incremento en los impuestos de 29.8 % se debió principalmente al mayor ingreso por impuesto de adquisición de bienes inmuebles. También destaca en la recaudación propia el aumento de los derechos derivados de la compra de terrenos por parte de empresas y licencias de alcohol.

Debido a esa dinámica, el municipio presenta un alto nivel de AI (ahorro interno). En 2013 ascendió a 449.4 millones y representó el 25.4 %, indicador que compara favorablemente con la media GMF (11.9 %).

Aunque la liquidez de Saltillo es baja, se ubico en 84.1 mdp, equivalente a 4 % de los ingresos totales; no obstante, se mantiene a un nivel adecuado, ya que es muy similar al saldo del pasivo circulante.